



**MADRE DONA RIÑON.** — La señora Lua María Fernández, con su hijo en brazos, donará un riñón para que el menor sea operado en México, ya que padece de deficiencia renal crónica. El trasplante costará doce mil dólares. La Asociación de Unionenses Residentes en San Salvador, ha organizado un carnaval para recaudar fondos para ayudar. A la izquierda Ing. José Roberto Platero y derecha, Sr. Candelario Cruz, de ASURES.

## Proponen a Gral. Bustillo para Jefe Estado Mayor

El general Rafael Bustillo, Comandante de la Fuerza Aérea, ha sido propuesto por un grupo de oficiales como Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, dentro de los cambios que se realiza-

rán en el Ejército a principios del año entrante. El redactor no pudo confirmar esta noticia ni en COPREFA ni en el propio Estado Mayor. También se dice que el coronel Carlos Avilés, ac-

tual jefe del Comité de Prensa, será trasladado a otra posición.

Cables responsabilizados por la agencia ACAN-EFE, procedentes de esta capital, dicen que algunos jefes militares han recibido notas anónimas en las que invitan a propiciar un golpe de Estado contra el Presidente Duarte.

Varias de esas misivas —Favor pase a la página 42.

## Vecinos de Col. Escalón Piden Sentido Único

Vecinos de la colonia Escalón piden a la Dirección General de Tránsito que ordene el sentido único sobre la 87a. Avenida Norte, de norte a sur, para dar mayor fluidez al movimiento vehicular en esa vía.

Añaden que el tránsito es intenso en esa zona, especialmente los días de semana, cuando todos los habitantes de la colonia se dirigen a sus lugares de trabajo; asimismo porque en la colonia están instalados muchos colegios de niños.

Por otra parte, felicitan a Tránsito por haber puesto el sentido único en la 89a. Avenida Norte, lo cual da mayor facilidad para transitar por ese lugar.

El tramo que piden para el sentido único está comprendido entre el Paseo General Escalón, y la Calle al Mirador.

## Felicitan a la Cámara por su 70º Aniversario

Destacada importancia y significación tiene el hecho de que la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador celebre este fin de año su septuagésimo aniversario de fundación, dice la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP.

Agrega la entidad que es una efeméride de la mayor relevancia, dada su genuina representatividad

de los sectores del comercio y la industria nacionales, para nuestro país y para los sectores de la iniciativa privada, pues representa prácticamente una vida al servicio de la comunidad empresarial y de la sociedad salvadoreña.

Durante ese largo período una verdadera pléyade de personalidades

—Favor pase a la página 42.

## Batallón Arce Continúa Operaciones en Oriente

El Batallón "Manuel José Arce" ha continuado las operaciones militares en la zona oriental y no ha recibido órdenes de efectuar alguna tregua, dijeron voceros de esa unidad con sede en San Miguel.

El Batallón "Arce" ha tenido la mayor parte de sus actividades en Chinameca, Sesori, San Juan Nueva Edén y San Luis de la Reina, aunque su radio de operación es toda la zona oriental.

Destacaron nuestros informantes que durante la

última semana la situación ha estado relativamente calmada, pero ellos siempre se mantienen atentos a cualquier ataque.

Por otra parte, dijeron que últimamente está disminuyendo el número de terroristas, lo cual se debe a causas diversas, entre ellas las deserciones de las filas subversivas y las operaciones conjuntas del Ejército.

A la vez mencionaron que la moral de los subver-

—Favor pase a la página 42.

## Pueblo Debe Informarse del Problema Límites

El pueblo salvadoreño debe ser informado sobre el problema de los límites con Honduras, declaró el doctor Abel Salazar Rodezno a un grupo de periodistas que había convocado en su bufete, el sábado.

El doctor Salazar Rodezno —tal como lo informamos— ha sido nombrado Director de la Comisión de Límites, sustituyendo al doctor René Padilla y Velasco, quien murió repentinamente cuando realizaba

un recorrido por la isla de Meanguera, acompañado de otros funcionarios de gobierno.

Honduras y El Salvador —dice el abogado— se disputan 436 kilómetros cuadrados que nunca le han pertenecido a Honduras, pero que a raíz de la guerra entre las dos naciones, en julio de 1969, ese país aprovechó para reclamarlos como suyos.

—El funcionario dijo que —Favor pase a la página 42.

## En Nicaragua:

# Crece Campaña contra la Iglesia de Protestantes

El régimen de Nicaragua ha extendido su campaña contra los disidentes religiosos pertenecientes a la conservadora Iglesia Protestante, según líderes evangélicos de Estados Unidos.

Voceros de Alianza Revolucionaria Democrática, ARDE, afirman que se ha registrado en Nicaragua un nuevo nivel de intensidad

en los vejámenes a la Iglesia, según datos proporcionados por el Dr. Billy Melvin, director ejecutivo de la Asociación Nacional Evangélica.

ARDE agrega que, de acuerdo con informes de numerosos grupos evangélicos norteamericanos, las enérgicas medidas incluyen la detención e intimidación de pastores, así

como el registro de oficinas de la Iglesia y la incautación de documentos religiosos y otros materiales.

Indican que entre los nicaragienses sometidos a vejámenes están: el Director de la Cruzada Nacional por Cristo, Jimmy Hassan; Ignacio Hernández, presidente de la Sociedad Bibli-

—Favor pase a la página 42.



**PROPUESTO.** — El Gral. Rafael Bustillo ha sido propuesto como Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada.

## Piden Silla de Ruedas para Artista

Una silla de ruedas para la artista y poetisa Lidia Villavicencio Olanó, solicita la Sociedad de Cooperación Social.

La citada artista está postrada desde que sufrió seria enfermedad y no puede movilizarse ya que sus miembros inferiores quedaron paralíticos.

Miembros de la Sociedad informaron que hace pocos días doña Inés de Duarte ofreció donar una silla de ruedas para Lidia Villavicencio, pero hasta ahora la promesa no se ha hecho realidad. La declamadora sufre, además de su enfer-

—Favor pase a la página 42.

## Se nos Felicita por Nuestra Edición Navideña

Muchas llamadas hemos recibido felicitándonos por nuestra bella edición del miércoles 25 de diciembre, que recoge, en una hermosa pintura de la Virgen y el Niño Dios, el espíritu de ese esplendoroso milagro de la Natividad.

En la contraportada de la edición también publicamos nuestro tradicional calendario para el año que viene, recomendando a nuestros lectores colocarlo en un sitio visible donde puedan consultar fechas y señalar los días importantes para ellos.

De nuevo, como lo decimos a la cabeza del calendario, deseamos a todos un próspero año nuevo.

## 10 de Enero Elección de Reina en Ahuachapán

AHUACHAPAN. — El 10 de enero será la elección de la reina de los festejos patronales, que se realizarán del 2 al 16 de febrero en honor al Dulce Nombre de Jesús.

El evento se realizará a partir de las seis de la tarde, en el cine Victoria.

Para esta actividad se ha

preparado una presentación artística con elementos ahuachapanecos. Participarán en la elección candidatas que representarán a las colonias y barrios ciudadanos, así como de instituciones gubernamentales y clubes de servicio.

Se ha invitado a repre-

—Favor pase a la página 42.

## Feligreses Vicentinos Piden una Misa Solemne

SAN VICENTE. — La feligresía católica de esta ciudad pide a las autoridades eclesásticas que, para concluir las fiestas patronales locales, se realice una misa solemne en la Iglesia Catedral.

Afirman que en muchos años no se ha celebrado esta clase de misas durante las fiestas, como se acostumbra en todas las ciuda-

des del país.

Los festejos en honor al patrono San Vicente Abad y Mártir concluyen el 31 de este mes y sería oportuno, dijeron, que se realizara una misa concelebrada ya que aquí es Diócesis y tiene la sede el Obispo monseñor Oscar Barahona, quien podría oficiarla juntamente

—Favor pase a la página 42.



**CONGRESO JUVENIL.** — En el Palacio de los Deportes se realizó el Primer Congreso Nacional de la Juventud Cristiana (EXPLOR 85) con la participación de más de 5,000 líderes cristianos de todo el país. Se trató sobre "Hablar y planificar la única alternativa de paz y solución: Jesucristo viviendo y moviendo los corazones de los salvadoreños".



**Dr. Abel Salazar Rodezno.**